

Über uns

Die Station SG01 ist eine auf Altersmedizin spezialisierte Station. Hier werden schwerpunktmäßig ältere Patientinnen und Patienten mit neurologisch-internistischen Erkrankungen sowie traumatische Patientinnen und Patienten mit akuten alterstypischen Knochenbrüchen interdisziplinär behandelt. Auf geriatrische Krankheitsbilder spezialisiertes Pflegepersonal und Ärzte aus Neurologie und Unfallchirurgie sowie ein großes Therapeuten-Team aus Physiotherapie, Logopädie, Ergotherapie und neuropsychologischer Behandlung stehen den Patientinnen und Patienten zur Seite.

Kontakt

Ihre Ansprechpartnerinnen:

Katrin Derichs

Stationsleitung, Gesundheits- und Krankenpflegerin,
Praxisanleiterin

 0241 80-38754

 kderichs@ukaachen.de

Angelika Markiton

Stellv. Stationsleitung, Gesundheits- und Krankenpflegerin,
Praxisanleiterin

 0241 80-35232

 amarkiton@ukaachen.de



Ausbildungsstation SG01

**Für Patientinnen und Patienten
und deren Angehörige**

**Haben Sie Fragen oder Anregungen?
Wir sind immer für Sie da.**

Liebe Patientinnen und Patienten,
liebe Angehörige,

auf der Station SG 01 wird ein Teil der Patientinnen und Patienten in einer Ausbildungsstation betreut. Was genau verbirgt sich dahinter?

Die Ausbildung von Pflegefachkräften und anderen Gesundheitsberufen ist uns eine Herzensangelegenheit. Daher wurde 2023 die Ausbildungsstation „gegründet“.

Das Ziel der Ausbildungsstation ist es, dass Auszubildende aus der Pflege in einem geschützten Rahmen mit enger Begleitung durch Praxisanleitung, examinierten Kolleginnen und Kollegen, zentraler Praxisanleitung und Ausbildungsakademie ihre Kompetenzen entwickeln und erweitern.

Was bedeutet dies für Sie und Ihre Angehörigen?

Ausbildung bedeutet, dass Lernen möglich wird – dies erfordert Zeit und Nachfragen. Auszubildende entwickeln erst über die Zeit Fachwissen und Routinen. So kann es sein, dass pflegerische Tätigkeiten mal etwas länger dauern. Aber hier auf der Station kann durch eine sehr enge Begleitung des examinierten Fachpersonals gezielt an der persönlichen Weiterentwicklung der Auszubildenden gearbeitet werden. Dazu benötigen wir Ihre Unterstützung – denn Ihre Geduld und Ihr Verständnis für lernende junge Menschen bilden die Basis für ein gutes Gelingen.

Dafür bedanken wir uns ganz herzlich,

die Auszubildenden und das Team der Ausbildungsstation



Bedeutung der Ausbildungsstation für Patientinnen und Patienten

- Die Patientinnen und Patienten werden in vielen Situationen durch einen oder zwei Auszubildende versorgt. Je nach Situation ist auch eine Fachkraft anwesend.
- Im Hintergrund wird die Übernahme einer Patientengruppe von examinierten Pflegefachpersonen überprüft und gesteuert.
- Die Aufgaben für Auszubildende werden sukzessive gesteigert – je nach Ausbildungsjahr.
- Die Sicherheit der Patientinnen und Patienten ist durch die enge Zusammenarbeit mit Praxisanleitenden und Lehrpersonal aus der Ausbildungsakademie für Pflegeberufe sichergestellt.

